

## 第一開発グループ 「なぜ?」を原動力に!

我々、第一開発グループは、ゴム用などの工業用添加剤を中心とした研 究を行っております。研究分野は、基礎研究から応用研究まで広い範囲 を担当しており、「なぜ?」に直面する毎日です。小さな「なぜ?」を 1つずつ解決することで、やりがいを感じることのできる業務だと感じ

ております。「なぜ?」を起点と し、新たな知識に出会い、それを 活かし、製品を開発することを 我々の使命として、日々業務に励 んでおります。



は

大きな被害はありませんでした。

今年の8月は天候も良く、例年に

も心配です。

(編集者注:畑や醸造所

## 第一営業グループ ピンチをチャンスに!

私たちは高知から日本各地へ、ゴム用添加剤や食品添加物などを販売 しております。ですが、コロナウイルスの影響で、これまでの出張中 心の営業活動が難しくなりました。しかし、「ピンチをチャンスに」と いう言葉があるように、結果として WEB 面談など、営業の選択肢が

増えたことは収穫でした。とはいえ、お 客様や代理店様と直接お会いすること も大切です。コロナ収束後は WEB 会 議と訪問を併用し、これまで以上にお 客様へのサービス向上を目指します。

稼働しておりますが、停電による被害

ラー(冷却水循環装置)や空調がフル





にもご期待ください!

穫し、 予定の新酒の準備もこれから大詰め 件がそろった出来の良いブドウを収 比べて房も綺麗で糖度も高く良い条 を迎えます。2022年ヴィンテージ 10月3日(土佐の日)にお披露目 仕込むことが出来ました。

ズンの収穫も残すところ9月2日 ンクではブドウの発酵管理のためチ きない状況です。また、醸造所内の夕 過しており、畑の無事を祈る事しかで 19日(月)は、 ました。この原稿を書いている9月 (月)の「梼原町産ブドウ」のみとなり 8月9日(火)から始まった今シー 高知県を台風14号が通

井上ワイナリーだら

発行:井上石灰工業株式会社 管理本部 高知県南国市蛍が丘2丁目3番5 TEL: 088-855-9975